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日本国籍を安売りするな！ 2008/11/18 10:42 

  

衆議院前で二グループが抗議行動 

  
  
現在、衆議院インターネットテレビで「衆議院法務委員会」の実況中継が行われていますが、緩いですね～～

～！！！。 
本日、朝8時30分より「国籍法改正案反対」の市民グループが街頭宣伝を行い、私も参加していま帰ってきました。 
  

 
  
衆議院第二議員会館前にはせと弘幸Ｂｌｏｇ「日本よ何処へ」、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動、主権回復を目指す会、在

日特権を許さない市民の会、外国人参政権に反対する会・東京の五団体が呼びかけたもので、有門氏、瀬戸氏、西村

氏、村田氏らの各代表が次々とマイクを取り、この法案がいかに問題だらけで日本国籍の安売りに繋がるかを訴え、

「国籍法改悪反対！」のシュプレヒコールをを繰り返しました。 

  

 
  

  
外国人参政権に反対する会の村田代表は日本のパスポートを手に掲げ、いかに日本のパスポートが価値が高いものであ

るのかを力説、罰則が20万以下ではいくらでも不正をはたらく外国人が出てくると訴えました。 
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タグ： 衆議院  国籍法改正反対  街頭活宣伝活動   

 
  
一方、衆議院第二議員会館前には昨夜に続いて日護会・黒田大輔氏のグループが陣取り、こちらも盛んに議員にむけて

国籍法改悪反対を訴えていました。領グループの距離は僅か数十メートルしか離れておらず、道行く人は「何事か？」

といった表情で両団体を見つめていました。 

  
両グループとも、このあと午前十時から、さらに本会議の始まる午後一時からも街頭宣伝活動を続ける予定です。とり

あえず速報のみです。 
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・追記１ 

 
「太郎会」はいつもより参加者が多かったのですが、肝心な麻生総理が不参加と言う事

で、「太郎会」になりませんでした。事前に党首会談が緊急にセットされ他にも日程が入っ

ていたようなので、鳩山会長がその旨を伝えると潮が引くようにあっという間に皆引き上

げていきました。 

 
法務委員会の人が、何人かいたのですが、開口一番大量のファックスの話と共に「国籍

法」の話になり、皆さんが送られたファックスは相当効果があったようでした。ただ、ファッ

クスが使えず、困っておられるようです。私がお願いする事ではないと思うのですが、ファ

ックス凸はやめられてメール凸に切り替えられたほうが良いように思います。 

 
これが続くと逆効果のような気が致します。党首会談も物別れに終わったようなので、今

日の委員会が全てストップしてくれたらと思いましたが、参議院のみストップのようです。

今日、法務委員会の理事会前に慎重審議を委員長や理事に申し入れるのですが、お手

上げ状態です。誰が指揮しているのかわかりませんが、許せない！！ 

 
戸井田とおる（丸坊主日記 11月18日更新）  
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・追記２ 

 
『戸籍法』緊急集会(１７日) (水間政憲)  
2008-11-18 09:08:19  
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皆様、報告が遅れてしまいました。この２日間ほとんど睡眠を取れませんでした。日本の

命運を決する、今この時、皆さんと貴重な時間を共有していることに日本人として誇りと希

望を抱いております。深夜まで同士と連絡を取り合っていて、一瞬眼を閉じたら４時間も

過ぎてました。 

 
昨日の緊急集会は、暗雲漂うなか永田町に居た国士が、緊張感を漲らせ集結していまし

た。選挙モードで、事前に予定が入っていた議員も参加できたら数倍か、それ以上の議

員が駆けつけていたでしょう。今、１８日８時１５分、衆院法務理事会が開かれるところに、

緊急集会に賛同した有志議員が直談判に行ってます。勢いから罵声が飛び交い乱闘騒

ぎになりやしないかと思ってます。 

 
緊急集会の場でも明日の「法務委員会で採決させるな」との、意見も出てました。それぞ

れの議員は、悲壮感すら漂ってました。自民党保守派の議員の方々には、皆さんの叫び

声が確実に浸透していす。昨日、チャンネル桜から第一議員会館に駆けつけ、１５時３０

分に戸井田さんのところ行くと、城内実さんが数十人の真面目そうな若者を引率して、要

請書の仲介役を務められていました。Ⅱへ続く  
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こんにちわ 

 
 残念な結果になりましたね。法務委員会通過してしまいました。 

何ともやりきれない思いだけが残りました。 

 
 今後、修正等への動きが起こるまで、どうにもならないのでしょうか？  

 

2008/11/18 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん こんにちわ 
 
>残念な結果になりましたね。法務委員会通過してしまいました。 
 
先ほどから本会議の中継をモニターに流してますが、正直がっくりきてます。 

 
>何ともやりきれない思いだけが残りました。 
 
御意！。 

 
>今後、修正等への動きが起こるまで、どうにもならないのでしょうか？ 
 
何もかもが国民の声次第です。推進派議員を選挙で落とす運動を進めたい気分ですが、

そうするとほとんどですね(^^；。  
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